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LES 20 membres présentshier à l'assemblée généraleextraordinaire de la Liguenationale de football pro‐fessionnel (Linafp) ontexaminé et adopté à l'una‐nimité le projet de budgetrecti"icatif 2015‐2016. A lagrande satisfaction, entreautres, du président de laLinafp, Brice Mbika Ndjam‐bou. Lequel, dirigeant lesdébats dans une ambianceconviviale, était contraintd'organiser ces assises. 
« Au cours de la dernière as-
semblée générale ordinaire,
la Linafp avait adopté un
budget d'un montant de 5
milliards 969 248 058 F Cfa.
Or, au début de ce mois de
février, les pouvoirs publics,
compte tenu de la conjonc-
ture actuelle, nous ont an-
noncé la diminution de
cette subvention. Elle passe
maintenant à 4 milliards
101 450 000 F Cfa. Du coup,
cette assemblée générale
extraordinaire s'imposait
pour adopter le budget rec-
ti!ié », a expliqué le prési‐dent de la Linafp. Le budget étant revu à labaisse, les émoluments desjoueurs et encadreurstechniques des clubs duNational‐Foot 1 et 2 de‐vraient, inévitablement,dégringoler. En D1, le sa‐laire du joueur passe de400 mille à 150 000 F Cfa.Et en deuxième division, ilsera dorénavant de 80mille francs au lieu de 150

mille francs Cfa. Pour fairepasser cette pilule amèreauprès de leurs adminis‐trés, de nombreux partici‐pants sollicitent l'aide de laLinafp. Qui, selon ses inter‐locuteurs, devra organiserdes campagnes de sensibi‐lisation dans les clubs.Parce qu'il va y avoir desgrincements de dents, àcause du redimensionne‐ment de fait obligatoire auniveau de toutes les com‐posantes du National‐Foot1 et 2.Dans les divers, MbikaNdjambou a informé l'as‐semblée des dispositionsprises le lundi 22 févrierdernier par le conseil d'ad‐ministration de la Liguenationale de football pro‐fessionnel. Il y a eu, entreautres, le nombre desjoueurs étrangers en pre‐mière division qui passedorénavant à quatre (4)
dans l'effectif et trois (3)sur la feuille de match. En deuxième division, lenombre sera de deux (2)dans l'effectif et autant sur

la feuille de match. « (…)
Dans tous les cas, un joueur
qui joue pour la première
fois le National-Foot, avec
une licence étrangère,

devra attendre trois ans
avant de béné!icier d'une li-
cence gabonaise, même s'il
devient Gabonais avant les
3 ans. Toutes ces mesures

seront appliquées à partir
de la saison 2016-2017 », aprécisé le président de laLinafp. Lequel poursuit sesexplications : « Le conseil
d'administration s'est pen-
ché aussi sur le nombre des
équipes qui évoluent en D1
et en D2. A partir de la sai-
son 2017-2018, le nombre
de clubs en première divi-
sion sera de 12. Et 10 en D2.
A cet effet, les modalités de
descente et de montée se-
ront débattues ultérieure-
ment. »Les dirigeants des clubs,au regard de leur sérénitéau cours des débats qui ontsuivi cette annonce, ontpris ces révélations avec dela hauteur. A la satisfactionde certains invités, dont lepatron du départementcommunication et porte‐parole de la Fédération ga‐bonaise de football(Fégafoot), Guy RobertBingouma.

Le budget rectificatif adopté à l'unanimité

Football/Assemblée générale extraordinaire de la Ligue nationale de football 
professionnel (Linafp), hier
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Le président de la Linafp, Mbika Ndjambou 
(à droite), dirigeant les travaux.
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Les membres de la Linafp ont, à l'unanimité, adopté le budget rectificatif de la
saison 2015-2016.
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Le patron de Mangasport, Rodrigue Gnamalengoungou (à gauche), pendant son
intervention.
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l’Union : M. le président, le
championnat senior D3 a pris
!in, vendredi dernier, du moins
dans sa phase aller. Au classe-
ment de cette épreuve très dis-
putée après 15 journées, le CF
Bessieux est en tête. Quel est
votre commentaire ?
Martial Améké Kendza : Aprèsla phase Aller, c’est un sentimentde "ierté pour l’ensemble desmembres du comité directeurque je tiens à remercier ici pourleur travail et surtout leur dispo‐nibilité. J'adresse mes félicita‐tions au CF Bessieux, qui récolteaujourd’hui le fruit du travail deformation entamé il y a quelquesannées maintenant. Les jeunesjoueurs de cette formation mon‐trent, à juste titre, qu’il faudracompter avec eux dorénavant.Mais comme vous le soulignez,c’est un championnat très dis‐puté et d’un très bon niveau. Ce

qui, au demeurant, nous satisfait,et avec nous la Fédération parl’entremise du Directeur tech‐nique national.
Peut-être un bilan à mi par-
cours ?‐ Le bilan reste très positif,comme proposé et discuté lorsde la dernière assemblée géné‐rale, qui recommandait la réduc‐tion du nombre d’équipes duchampionnat d’élite D3, de sortequ'on aboutisse à une organisa‐tion de qualité avec des joueursde qualité. Il fallait égalementéviter que le championnat tire enlongueur avec souvent des désis‐tements. Aujourd’hui, nous avons16 équipes qui font des effortssur le plan structurel et "inancier.Des clubs qui comprennent qu’ilssont l’antichambre du champion‐nat professionnel. Et qui ont plusou moins donné des garantiespour jouer à ce niveau. Concer‐nant le chronogramme mis enplace par notre commission d’or‐ganisation des compétitions, iln'y a rien à dire là‐dessus, vu quele calendrier est respecté.

Les hostilités reprennent ven-
dredi prochain. Comment
allez-vous aborder cette
deuxième phase ?‐ En suivant tout juste le planninget le règlement de la compétition.Avec la même rigueur et mobili‐sation de tous ceux qui m’accom‐pagnent dans cette mission.
Peut-on savoir le nombre exact
des clubs dans l’Estuaire de-
vant représenter la province
au tournoi national de la mon-
tée en D2, édition 2016, sa-
chant que la saison dernière, il
n'y en avait qu'un seul, sur dé-
cision de la Fégafoot ?‐ Écoutez, c’est une question quime revient tout le temps et jetiens à préciser, une nouvelle foisici, que le cas particulier de LaLigue de football de l’Estuaire aété abordé avec le président fé‐déral sur présentation des argu‐ments quant à notre frustrationla saison dernière. Le présidentfédéral a pris acte et travaillepour remédier à cela. Vous serezinformés.

Martial Améké Kendza : " C’est un championnat 
d’un très bon niveau "

Football/Championnat senior D3 de la Ligue de l’Estuaire/Le point 
avec le président, après la phase aller

Propos recueillis par PSNB
Libreville/Gabon

Le président de la Ligue de football de l'Estuaire, Martial Aimé
Kenza, très satisfait du déroulement de la première phase de la D3.
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